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Была узником
В 1942 году, когда мне еще не исполнилось шест-

надцати, была насильственно угнана в Г ерманию, в

концлагеря. Сейчас таких, как я, реабилитировали,
наделили различными льготами, а вот насчет допла-
ты к пенсиям никто ничего не может сказать. Имеем
ли мы, бывшие несовершеннолетние узники фаши-
стских лагерей, льготы по пенсиям? У меня общий
трудовой стаж 40 лет, награждена медалями “За
трудовое отличие” и “Ветеран труда”, а пенсия —

319 тысяч рублей без компенсационных выплат...

Сразу скажем, что в соот-
ветствии со статьей 1 10 (пункт
“д”) Закона о государственных
пенсиях гражданам —, бывшим
несовершеннолетним узникам
концлагерей, гетто и других
мест принудительного содер-
жания, созданных фашистами
и их союзниками в годы вто-
рой мировой войны, размер
пенсии, исчисленный установ-

j ленным порядком, повышает-
ся на 100 процентов мини-
мальной пенсии по старости,
которая равна минимальному
размеру оплаты труда.

И. Ананичук (г. Ставрополь).

Вместе с тем, Ирина Пав-
ловна, мы не можем утвер-

ждать, что пенсия назначе-

на вам без учета установ-

ленного льготного повыше-

ния ее в соответствии с на-

званной статьей закона.

Для такого утверждения не-

обходимы и другие данные,

которые, к сожалению, не

содержатся в вашем пись-

ме. Поэтому мы лишь сооб-
щили то, что говорит Закон
о пенсиях в связи с интере-

сующим вас вопросом.

Помощь окажут архивы
Где я могу ознакомиться с постановлением ЦК

КПСС и Совета Министров СССР № 1131 от 8 Декаб-
ря 1 980 года ? В собрании постановлений Правитель-
ства СССР за указанный год этого документа нет.

Р. Г алимов (г. Челябинск).

Кы нам сообщили в аохиве правопреемников этих орга



Правительства РФ, названное
вами постановление действи-
тельно нигде не публикова-
лось, поскольку оно не пред-
назначалось для печати. Тем
не менее в свое время этот до-
кумент рассылался по всем
инстанциям, вплоть до обко-
мов КПСС и облисполкомов.
Кроме того, получить его дол-
жен был и облвоенкомат. Со-
ветуем обратиться в архивы

низаций — администрации
области и облвоенкомата.

Добавим, что данное по-

становление, по информации
из того же источника, носило
поручительский характер, ни-

каких правовых норм не со-

держало и, скорее всего, в на-

стоящее время уже не дейст-
вует. По вопросу, о котором

шла речь в нем, существует
ряд новых документов.


